



13 de Junio de 2018
DC/46/2018

INVESTIGA CEDHNL MUERTE DE PERSONA DETENIDA EN CEDECO DE SAN NICOLÁS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León investiga la muerte de una persona detenida, que ocurrió en las celdas del CEDECO en el municipio de San Nicolás.

Al conocer de estos hechos a través de medios de comunicación, personal de este Organismo inició las diligencias preliminares que permitan esclarecer el caso.

La CEDHNL estará atenta en la observancia de los derechos humanos, para constatar que se haya garantizado el derecho a la integridad y a la seguridad personal del fallecido.